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PEDRO SÁNCHEZ, presidente del Gobierno 

 

Fernando, presidente; la Junta Directiva también de la Federación; Clubes, ministro; 
presidenta, también, del Consejo Superior de Deportes, que ha tomado, hoy, 
precisamente posesión; jugadoras, jugadores; bienvenidos a vuestra casa. 

Tengo un problema, Fernando, y es que hace poco estuve con la Selección también 
de Balonmano; hace poco también estuve con la Selección de Balonmano femenina, 
luego, la masculina. Y, ahora con vosotros y vosotras. Y poco menos, que me voy a 
repetir.  Pero la verdad es que es un problema dichoso, en el sentido de que 
demuestra el buen estado de salud del deporte, en general, español, y, en particular, 
del deporte de equipo. 

Es verdad, que, como bien ha comentado Fernando, pues hay desafíos que 
tenemos por delante que tenemos que abordar. Sin duda alguna, una de las cosas 
que nos quedó pendientes de la anterior legislatura fue la aprobación de una nueva 
Ley del Deporte. Una nueva Ley del Deporte que tiene, lógicamente, que dar 
respuestas a los deportistas de hoy. Que tiene también que dar respuesta a esto que 
has comentado antes tú, de la planificación y de la apuesta decidida por el deporte 
de base, por el deporte universitario, por el deporte de inclusión, por la perspectiva 
de género, también, en el deporte. 

Creo que el que hoy estén jugadores y jugadoras, el que haya, lógicamente, una 
Medalla de Oro, y una Medalla de Plata. Yo, por cierto, siempre os diré, y os miro a 
vosotros, estuvimos todos pendientes de los penaltis, de todo el partido, pero 
también es cierto una cosa, y vosotros, seguro que lo sabéis mucho mejor que yo,  
porque lo habéis vivido en propias carnes, cuando se compite al nivel que vosotros 
estáis compitiendo, realmente, el llegar a una semifinal, es un auténtico éxito. Llegar 
a la final ya me parece el póker que comentaba antes Fernando, el presidente. 

Y, por tanto, creo que ahora hay que mirar a Tokio, y, sobretodo, ser muy 
conscientes de lo que habéis logrado vosotros, porque, sin duda alguna, desde el 
punto de vista deportivo ha sido un éxito; pero desde el punto de vista social, 
también, y a ello me referiré posteriormente. 

Quería volver al tema de los desafíos que tenemos por delante. Algo que me 
comentaba también el ministro y que había estado hablando también con el 
presidente del Consejo Olímpico Español, y es pensar en los deportistas cuando 
dejan las carreras profesionales. 

En muchas ocasiones, hablamos de los deportistas en su momento más álgido, en 
el momento en el que, efectivamente son conocidos, y hay muchos niños y niñas 
que les miran y que se inspiran en ellos, y en ellas, para llegar a ser lo que ellos y 
ellas representan hoy. Pero cuando baja el telón, y que, lógicamente, pues se acaba 
la carrera deportiva, en muchas ocasiones, la sociedad se olvida de ellos. No tienen 
las oportunidades que otras personas por sus carreras profesionales, pues, 
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lógicamente, han labrado, como consecuencia de su esfuerzo y también de sus 
estudios. 

Yo creo que también tenemos que dar esa mirada y esa perspectiva al deporte. El 
deporte que viene, el deporte que está, lógicamente, el deporte cuando termina pues 
sus días de gloria. Por tanto, ése es el desafío que tenemos por delante.  

Y tanto a la selección masculina, como a la selección femenina deciros una cosa: 
Mirad, yo he tenido la fortuna de crecer haciendo deporte, lógicamente, a un nivel 
absolutamente inferior al vuestro, pero siempre he creído que el deporte, y, sobre 
todo, el deporte de equipo, es un deporte que deja mucho poso en la educación de 
los niños y de las niñas.  

Gracias al deporte tenemos, pues, tenemos valores que, muy difícilmente, puedes 
tener en otro tipo de educaciones. No digo que sean mejores o peores, pero son 
distintos. Tienen que ver con la solidaridad, tienen que ver con el esfuerzo, tienen 
que ver con la competición, tienen que ver con saber diferenciar el que muchas 
veces, bueno, pues que hasta con, incluso, tus propios amigos compites, y eso 
significa que, bueno, dentro de la cancha, pues, compites a todo nivel, pero, luego, 
cuando dejas la cancha, pues eres un amigo.   

Y ese tipo de lecciones, en el momento en el que estamos, donde hay muchas 
cosas que da la sensación que son vacuas, que son etéreas, que son abstractas, 
creo que los valores que representáis, y que inspiráis a muchas generaciones, son 
valores que reafirman, que reafirman el ser, que te enraízan a la vida, que te dan 
seguridad ante incertidumbres, que, lógicamente, vas a tener a lo largo de tu vida, y 
en tu crecimiento. Y creo que eso es, al final, el mayor tributo que vosotros prestáis a 
la sociedad española: el tributo que le dais a las generaciones que vienen. 

Una de las cosas que a mí me gusta, de toda esta experiencia que estoy teniendo 
tan repetida durante estas últimas semanas, es que, y además lo digo, porque yo 
soy un gran fan del fútbol y del baloncesto, estamos abriendo la puerta al 
conocimiento de muchos niños y niñas de deportes que, aunque tengan 100 años de 
historia, pues no son tan mayoritaria, desafortunadamente, como esos deportes. 

Creo que la televisión pública está haciendo un gran servicio. Creo que esa 
televisión pública tenemos que seguir trabajando para que abra la puerta al 
conocimiento y la visibilidad de deportes que son, lógicamente, minoritarios en 
comparación con el fútbol, principalmente, porque yo creo que hay muchísimo 
talento que, como consecuencia de la atracción que tiene el fútbol, pues, en muchas 
ocasiones se pierde, y, simplemente, es por no conocer, de primera mano, lo que 
pueda representar el Waterpolo, u otros deportes. 

En fin, yo creo que vosotros sois fuentes de inspiración que, lógicamente, es un 
orgullo el que llevéis la plata y el oro en vuestro pecho. Pero, sobre todo, el mayor 
orgullo como presidente del Gobierno que tengo, y el Gobierno aquí representado en 
la presidenta del CSD, y también del Ministerio, es la fuente de inspiración de 
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buenos valores, de positivos valores que vosotras y vosotros representáis para la 
sociedad española, y, sobre todo para nuestros jóvenes. 

Así que, si tengo que decir algo, presidente, jugadores, jugadoras es, gracias, 
gracias y gracias por la ilusión que generáis, por la esperanza y la inspiración que 
construís, y, sobre todo, pues conminaros a que compitáis como como competís, en 
los próximos Juegos Olímpicos de Tokio. Ahí estaremos con vosotros, con vosotras, 
y desearos mucha suerte. 

Gracias. 

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación) 


